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   НАША ПОБЕДА

   КАСАЕТСЯ ВСЕХ!

Управляющие компании обязаны 
вернуть деньги домам, где не уста-
новлены коллективные приборы учета 
тепла. Жителям будет произведен 
перерасчет за отопление с начала 
года. 

Напомним, платежи с повышающим 
коэффициентом жителям домов, не 
оборудованных коллективным счетчиком 
тепла, начали выставлять с августа про-
шлого года. В 2016 году ежемесячный 
платеж за отопление в таких домах по-
дорожал на 40%, а с 1 января 2017 года 
вырос до 50%!  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступала 
против введения повышающих коэффи-
циентов. Осенью прошлого года пред-
седатель комитета Госдумы по жилищной 
политике и ЖКХ, депутат-справедливо-

росс Галина Хованская обратилась с 
требованием отмены несправедливого 
решения к председателю Правительства 
РФ Дмитрию Медведеву, в Генпрокура-
туру и Федеральную антимонопольную 
службу. 

- Во-первых, правительство было 
не вправе устанавливать повышающие 
коэффициенты для жителей домов, где 
нет коллективных приборов учета тепла. 
Устанавливать такие счетчики – обязан-
ность ресурсоснабжающих организаций. 
При этом расходы на установку возме-
щаются собственниками, в том числе с 
рассрочкой платежа. Вот пусть штрафуют 
ресурсника, который не позаботился, а 
не жителя! – убеждена Галина Хован-

ская. - Во-вторых, народ и так стонет от 
непосильной платы за услуги ЖКХ. А тут 
новый оброк! Наша партия выступила 
категорически против поборов с граждан. 
И мы были услышаны. 

27 февраля Правительство приняло 
постановление № 232, отменяющее 
данные повышающие коэффициенты в 
отношении собственников домов, не обо-
рудованных коллективными приборами 
учета.  

Несмотря на то, что документ вступил 
в силу лишь 14 марта, управляющие ор-
ганизации обязаны сделать перерасчет 
за весь период начислений, начиная с 1 
января 2017 года.      

Что важно запомнить? С жителей 

всяческие коэффициенты снимут вне 
зависимости от того, может быть дом 
оборудован коллективным прибором 
учета или нет.  А вот с коммунальщиками 
разговор особый.  

Информация для жителей. При от-
сутствии коллективного прибора учета 
тепловой энергии в домах, не оборудо-
ванных коллективными счетчиками, плата 
за отопление определяется исходя из 
норматива по отоплению без примене-
ния повышающего коэффициента. Вне 
зависимости от наличия технической 
возможности установки таких приборов 
учета.   

«СР» ДОБИЛАСЬ ОТМЕНЫ ПОВЫШАЮЩИХ 
КОЭФФИЦИЕНТОВ НА ОПЛАТУ ТЕПЛА  

ВЗЯТЬ «ЭКОСРЕДУ» ПОД СВОЙ КОНТРОЛЬ!
В рамках общепартийного фе-

дерального проекта «ЭкоСРеда» 
справедливороссы Костромы про-
вели 23 марта «круглый стол» по теме 
«Экологические проблемы Костромы 
и Костромской области. Пути их 
решения».

На встрече присутствовали депутаты 
и активные члены СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ Дмитрий Бодрин, Александр 
Соколов, Андрей Дюков, Юрий Логинов, 
Наталья Цветкова, Виктория Дегтярева, а 
также эксперты в сфере экологии и при-
родопользования. Открыл «круглый стол» 
председатель регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ко-
стромской области Сергей Петухов.

- Здоровье общества напрямую за-
висит от здоровья экосистемы. И цель 
сегодняшней встречи, с одной сторо-
ны, - выявить экологические проблемы 
Костромы и региона в целом, с другой 
– предложить изменения нормативно-
правовых основ, регулирующих сферу 
экологии, с третьей – формировать 
активную гражданскую позицию в сфере 
экологии, - обозначил направление бесе-
ды Сергей Анатольевич. – СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ считает, что экологическая 
безопасность – неотъемлемая часть 
социальной безопасности, требующая 
ответственности всего общества. В этом 
направлении партия выступила с рядом 
инициатив:

- Наша фракция разрабатывает за-
конопроект «Об оздоровлении бассейна 
реки Волги и ее притоков». Необходи-
мость его разработки обусловлена тем, 
что условия сохранения окружающей 
среды и водопользования в Волжском 
бассейне по демографической и техно-
генной нагрузке существенно сложнее, 
чем в других районах страны. Закон о 
Волге позволит создать экономический 

механизм оздоровления и обеспечения 
устойчивого развития всего Волжского 
бассейна.

- Фракция «СР» предлагает законо-
дательно отрегулировать платежи за 
пользование каскадами ГЭС, закрепив 
за владельцами эксплуатирующих ГЭС 
организаций не только содержание тела 
плотин, как в настоящее время, но и 
водохранилищ с берегоукрепленными 
сооружениями. 

- Фракция «СР» в Госдуме считает, 
что необходимо принять новый Лесной 
кодекс. Сейчас с его подачи идет прямое 
разграбление леса. Россия вышла на 
первое место по вырубке леса, ежегодно 
вырубается 4 млн га. К примеру, Канада 
вырубает в два раза меньше. На наш 
взгляд, хозяином в лесу должен быть 
лесничий, а не арендатор. 

- Партия призывает срочно принять 
закон о создании экофондов, чтобы 
обеспечить эту сферу регулярным 
надлежащим финансированием, и на-
править на нужды экологии средства, вы-
плачиваемые государству за негативное 
воздействие на природу. 

Сергей Петухов предложил обсудить 
наиболее острые проблемы экологии 
Костромской земли. Слово взяла Галина 
Макеева, научный сотрудник филиала 
ФГУ «ВНИИЛМ» Центрально-европей-
ской лесной опытной станции». Четко, 
с демонстрацией наглядных примеров 
она рассказала о том, с какими нару-
шениями «ухаживают» за деревьями в 
Костроме. 

- Пройдите по улицам Беленогова, 
Овражной, по Ботниковскому скверу – 
всюду вы увидите примеры неправиль-
ной, жестокой обрезки деревьев. У нас их 
лишают кроны. Такой подход запрещен во 
всех цивилизованных странах. Мало того, 
что после этой обрезки дерево погибает, 
на его срезах поселяются трутовые 
грибы, которые губят и соседние живые 
стволы, - сообщила Галина Макеева. – А 
посмотрите, как бездумно закатывают 
в бетон корни деревьев, растущих на 
тротуарах! Приствольных кругов вокруг 
этих несчастных нет, дышать и получать 
полезные вещества им неоткуда. Такие 
деревья – тоже кандидаты на скорейшую 
гибель.

Обратила Галина Юрьевна внимание 
собравшихся и на то, что городские 
власти необдуманно тратят бюджетные 
средства на побелку стволов деревьев. 
По словам эксперта, это бессмысленная 
трата денег. Приказом Госстроя РФ № 
153 в городе такие работы производить 
запрещено. Исключения составляют 
садовые деревья и те, которые растут 
возле кладбищ и общественных туалетов. 
Да и там допускается наносить на стволы 
не обычную побелку, а специальный 
обеззараживающий раствор. 

Неправильно в Костроме ухаживают и 
за газонами, снимая плодородный слой 
вместе с опавшими листьями и травяной 
ветошью. Отдельный вопрос – выбор 
пород деревьев для высадки в городе.

- У нас массово сажают виды дере-
вьев, не приспособленных для произ-
растания на улицах. Например, на улице 
Симановского, на проспекте Мира вы-
садили молодые дубы. Через несколько 
лет они превратятся в могучие деревья 
с раскидистой кроной. И начнутся про-
блемы с проводами, с затемненностью 
соседних домов, с тротуарами, которые 
будут «взрыты» корнями этих дубов, - со-
крушалась Галина Макеева.

С 2010 года в России действует акция 
«Деревья-памятники». В Костроме об 
этой программе власть узнала только 
от неравнодушных экологов-активистов. 
Именно их стараниями на сегодняшний 
день старинный дуб за филармонией в 
Костроме и несколько заповеданных 
деревьев в Чухломском районе получили 
сертификаты и официально признаны 
деревьями-памятниками. Почему до это-
го нет дела профильным управлениям и 
департаментам, экологи не понимают.

Живое обсуждение вызвала тема 
Заволжского парка в Костроме. 

(Продолжение см. на стр. 2) 

Яна ПОРУБОВА
Источник: www.domsovet.tv
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ПАРТИЙНЫЙ КРУГ

   ПОЗИЦИЯ

   МНЕНИЕ    БУДНИ ДЕПУТАТА

БЫЛО БЫ ЖЕЛАНИЕ... И ДЛЯ ДЕЛА, И ДЛЯ ДУШИ

СТАНЦИЯ ЮННАТОВ:  
ТОЧКА В ДЕЛЕ НЕ ПОСТАВЛЕНА

Почему станция юннатов оказа-
лась не нужна городу и как ее пытают-
ся спасти от продажи неравнодушные 
костромичи? Об этом рассказала 
член партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Наталья Цветкова.

- В Год экологии, каким объявлен 
2017-й, Дума Костромы приняла ре-
шение о продаже станции юннатов на 
улице Мясницкой, 19-а, которая больше 
полувека верой и правдой служила го-
рожанам. Обоснованием этого решения 
послужила банальная констатация факта 
- на ремонт и содержание учреждения 
денег в казне нет.Разрушить созданное 
легко, а кто будет строить новые объекты 
для детей? Много ли их появилось за 
последние годы в Костроме?

У жителей города много вопросов 
к администрации. Почему не делались 
вовремя косметические ремонты и стан-
цию довели до плачевного состояния? 
Почему не были разработаны проекты 
для участия станции в различных об-
разовательных программах и получения 
денег из федерального бюджета? 
Складывается впечатление, что кому-то 
очень выгодно было довести детский 

объект до такого состояния, чтобы потом 
рассказывать о его бедах. 

1 марта на заседании городской 
Думы, где решалась судьба станции 
юннатов, я выступила с конкретным 
предложением, где взять денег на ее 
ремонт. Например, сейчас 28 остановок 
общественного транспорта в городе 
нужно переименовывать. Я предложила 
новые «имена» остановок разыграть на 
аукционе, выставив на него названия 
известных коммерческих предприятий 
города. Такая практика успешно реа-
лизуется во многих городах России. За 
месяц можно собрать более 28 милли-
онов рублей, которых хватит на  полное 
преображение станции юннатов. 

Другое мое предложение касалось 
перепрофилирования станции. На ней 
можно было бы создать площадку для 
научной и исследовательской рабо-
ты, для кружков, секций, творческих 

мастерских. 
Увы, мои идеи не нашли поддержки 

у депутатов. Большинством голосов 
народных избранников было принято 
решение – станцию юннатов продать. 
Считаю, что это не дальновидное ре-
шение! Это разбазаривание народного 
имущества и лишение детей уникального 
места для полезного проведения досуга 
и развития талантов. 

Костромичи с таким решением 
депутатов не согласились. Собрав 156 
подписей в поддержку станции, обще-
ственники обратились к губернатору 
С.К. Ситникову с просьбой сохранить 
для детей этот объект. Люди верят, что 
Сергей Константинович как стратег с 
широким кругозором и масштабным ви-
дением перспектив, сможет вмешаться 
и восстановить справедливость!

Любовь ЯЛАТАН.
Фото автора

В региональном  отделении 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
убеждены, что при желании стан-
цию юннатов на ул. Мясницкой 
можно сохранить, как и найти 
деньги для ее восстановления и 
дальнейшей успешной работы. 

- В непосредственной близости от 
станции установлена вышка передаю-
щего центра. Не секрет, что ее работа 
может влиять на самочувствие людей. 
Жильцы окрестных домов давно и 

регулярно жалуются на головную боль 
и скачки давления. Почему бы городу 
не избавить людей от источника не-
гатива и одновременно не пополнить 
казну? Сделать это можно, перенеся 
вышку за территорию Костромы, - 
туда, где нет жилья. В Костромском 
районе таких мест немало. А осво-
бодившееся пространство можно 
было бы продать под ту же застройку, 
например, - высказался по вопросу 
сохранения станции юннатов член Со-
вета регионального отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Костромской 
области Андрей Озеров. – Деньги от 
продажи земельного участка город 
мог бы направить на реставрацию 
детского учреждения. 

Справедливороссы Костромы на-
правили письмо губернатору и ждут с 
ним встречи, чтобы обсудить возмож-
ные пути решения вопроса и найти 
оптимальный для всех вариант.

Одновременно костромские 
справедливороссы подготовили 
обращение с просьбой помочь со-
хранить станцию юннатов, которое 
5 апреля передадут при личной 
встрече депутату Госдумы РФ, чле-
ну комитета по экологии Анатолию 
Грешневикову.

Юрий Логинов, справедли-
воросс, депутат Совета депу-
татов Бакшеевского сельского 
поселения Костромского района, 
рассказал о том, что важного про-
изошло в его работе в марте.

7 марта состоялось очередное 
собрание Совета депутатов Бакше-
евского сельского поселения. На 
нем мы приняли решение: назначить 
проверку МУП ЖКХ «Борщино». У 
депутатов возникло очень много 
вопросов по поводу финансовой 
и экономической деятельности 
этой коммунальной организации. 
Вызывает сомнение  также и обосно-
ванность тарифов на жилищно-ком-
мунальные услуги. Теперь счетной 
комиссии Костромского района 
предстоит изучить отчетность МУП 
ЖКХ «Борщино» и подготовить от-
веты на интересующие депутатов 
вопросы.

15 марта Совет ветеранов Ко-
стромского района отметил боль-
шую юбилейную дату – 30 лет. Юрий 
Логинов не остался в стороне от 
такого знаменательного события: 

- Хочу поздравить с юбилеем 

районный Совет ветеранов в целом 
и особенно - Платонкину Галину Ев-
геньевну.  Примите мои пожелания 
здоровья, бодрости, молодости 
души и новых приятных впечатле-
ний от жизни. Ваша активность и 
целеустремленность – пример для 
молодого поколения. Долгих лет 
энергичной жизни вам, дорогие 
ветераны!

В качестве подарка Юрий Логинов 
преподнес Совету ветеранов Ко-
стромского района четыре картины. 
Он выразил надежду на то, что эти 
полотна обязательно поднимут 
настроение всем, кто будет на них 
смотреть.

Роман ВЕТРОВ.

                  (Продолжение. Начало на стр.1)  
Елена Морозова,сопредседатель экод-
вижения «Во имя жизни», рассказала об 
истории парка. В 1979 году торжественно 
он был открыт как парк имени ВЛКСМ и 
занимал около 50 га площади. Он быстро 
стал популярным местом отдыха жителей 
Заволжья, больших и маленьких. Но в 
середине 90-х дирекция парка была лик-
видирована, сотрудники уволены, а сам 
парк очень быстро пришел в запустение. 
Сейчас общественность города массово 

выступает за возрождения места отдыха 
в зеленом уголке. Но власти рассматри-
вают возможность возведения на этой 
территории огромного отеля, яхт-клуба 
и других заведений, далеких от парковой 
зоны. 

- 9 апреля в населенных пунктах Ко-
стромской области численностью свыше 
15 тысяч человек пройдет голосование 
за лучшие проекты для благоустройства 
наиболее посещаемых муниципальных 
территорий общего пользования, - со-
общил депутат Думы г. Костромы спра-
ведливоросс Александр Соколов. – В 
наших с вами силах решить, будет ли 
в областном центре парк «Заволжье», 
обустроят ли парк «Берендеевка» или 
Парк Победы. Нужно только прийти на 
участок для голосования и отметить 
в бюллетене тот объект, который вы 
считаете необходимым городу и людям. 
Узнать адрес вашего участка можно по 
телефону 8 (4942) 45-76-51. Будьте 

внимательны: в бюллетенях указаны не 
общепринятые названия парков и скве-
ров, а их географическое положение. 
Например, парк «Заволжье», идущий 

под № 17, обозначен как территория, 
ограниченная рядом улиц. Стоит отдать 
свой голос за тот или иной объект, чтобы 
потом не сокрушаться, что мы живем в 
«каменном мешке». 

Валентина Ямщикова, депутат Думы 
Костромы, сопредседатель экодвиже-
ния «Во имя жизни», проанализировала 

состояние водоемов региона и качество 
костромской питьевой воды, о котором 
говорят теперь уже даже на централь-
ных каналах ТВ. Справедливороссы 
вспомнили ситуацию вокруг «питьевой 
проблемы» в поселке Красное-на-Волге. 
Экологи привели ряд других удручающих 
примеров.

Подводя итоги встречи, Сергей 
Петухов отметил, что круг проблем 
обозначен, и теперь необходимо ор-
ганизовать работу по их разрешению. 
В ближайшее время совместно с эко-
логами справедливороссы оформят 
ряд обращений в соответствующие 
инстанции администраций города и 
области с предложениями по решению 
вопросов. А протокол «круглого стола» 
будет направлен лидеру «СР» Сергею 
Миронову и члену комитета Госдумы по 
экологии и охране окружающей среды 
Анатолию Грешневикову.

ВЗЯТЬ «ЭКОСРЕДУ» ПОД СВОЙ КОНТРОЛЬ!

Марина РОСТОВА.
Фото автора.
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ВЛАСТЬ И НАРОД

    ХОРОШЕЕ ДЕЛО

    СПРАВЕДЛИВО

НАЦПРОЕКТ ЗАПУСТИЛИ.  
ТЕПЕРЬ НУЖНО КОНТРОЛИРОВАТЬ

ЛЬГОТНИКАМ В ПОЕЗДКЕ  
НЕ ОТКАЖУТ

Министерство строительства и 
жилищно-коммунального хозяйства РФ 
запустило приоритетный национальный 
проект по формированию в регионах 
комфортной городской среды на пла-
новый период с 2017 по 2020 годы. Ко-
стромские cправедливороссы активно 
поддержали проект. О его сути и воз-
можностях, которые он дает гражданам 
на местах, рассказал председатель 
местного отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Костроме, депутат Думы 
Костромы Александр Соколов.

- Александр Сергеевич, о новом 
федеральном проекте костромичи 
узнали в середине февраля, а в 
начале марта уже завершился его 
первый этап…

-Да, действительно, с 17 февраля по 7 
марта формировался перечень дворовых 
и общественных территорий для благо-
устройства в 2017 году по предложениям 
горожан. В мэрии приняли постановле-
ние, которое утвердило порядок подачи, 
рассмотрения и оценки предложений 
о включении дворов многоквартирных 
домов и общегородской территории в 
муниципальную программу формиро-
вания современной городской среды. 
До 7 марта от жителей принимались 
заявки по благоустройству дворовых 
территорий. 

- Из чего костромичи могли 
выбирать? 

- Согласно муниципальной програм-
ме, облагородить дворы в Костроме 
можно двумя путями – воспользовав-
шись минимальным перечнем работ и 
дополнительным. Что входит в минимум? 
Это ремонт за счет бюджета проездов, 
обеспечение освещения, установка ска-
меек и урн. А вот оборудование детских 
или спортивных площадок, парковок для 
машин, озеленение двора, устройство 
пандуса или контейнерной площадки – 
это уже дополнительный перечень. И 
включить его в благоустройство возмож-
но, если жители согласны вложиться в 

расходы. Речь идет о сумме не менее 5% 
от общей стоимости соответствующего 
вида работ. 

- Как отреагировали на програм-
му благоустройства костромские 
справедливороссы?

- С первого дня, как в Костроме была 
запущена программа благоустройства, 
члены СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ при-
няли в ее реализации активное участие. 
Нашими силами информация о проекте 
была доведена до большого числа 
многоквартирных домов. Мы провели 
собрания в многоквартирных домах в 
разных районах города, дали личные 
консультации и через социальные сети 
по оформлению заявок и сбору необхо-
димых документов. 

- А лично вы не только провели 
большую работу среди населения, 
но и вошли в комиссию по работе 
проекта, верно?

- Да. В мэрии решили создать 
общественную муниципальную ко-
миссию по обеспечению реализации 
муниципальной программы формиро-
вания современной городской среды 
на территории Костромы в 2017 году. В 
нее пригласили представителей обще-
ственных организаций, политических 
партий и ассоциации управляющих 
компаний. Я рад, что тоже стал членом 
этой комиссии. 

- 9 марта рассмотрение поступив-
ших заявок на благоустройство дво-
ровых территорий было завершено. 
Каковы итоги?

- Несмотря на то, что времени для 
оформления документов на участие в 
программе было немного, комиссия 
получила заявки от жителей 349 домов 
Костромы. Около 5% заявок были откло-
нены из-за недостатка проголосовавших 
жителей (которых должно быть не менее 
67%) и отсутствия указанных в протоколе 
общего собрания жильцов номеров 
свидетельства о собственности. Но у 
всех заявившихся была возможность 
исправить недочеты и подать заявку 
повторно. 

- Что будет дальше?
- Радует, что жители поддержали 

возможность софинансировать работы 
по благоустройству. Таких оказалась 
примерно половина из всех заявителей. 
А дальше – ждем выполнения эскизных 
проектов и расчета сметы стоимости 
работ. Это обещает выполнить админи-
страция города. После, в зависимости 

от того, сколько денег выделят в рамках 
реализации программы, станут известны 
конкретные адреса дворов, которые 
ждет обновление в текущем году. С конца 
апреля будут подбирать подрядные 
организации для реализации проекта. 
А остальные заявленные дворы обещают 
облагородить до 2020 года. 

- Но ведь в рамках нацпроекта 
можно инициировать и благоустрой-
ство общегородских территорий, а 
не только дворов. Подумали ли об 
этом костромичи?

- Подумали, и очень плодотворно! 
Только на 2017 год было подано 34 
заявки. Все они также рассмотрены на 
последнем заседании муниципальной 
общественной комиссии. Одобрены, 
как соответствующие требованиям 
нацпроекта по созданию современной 
городской среды, 18 заявок. Среди 
предложений по благоустройству 
общественных зон – парки «Беренде-
евка» и «Центральный», Парк Победы, 
благоустройство зеленой зоны в районе 
ул. Подлипаева, ландшафтный парк «За-
волжье» и др.

- Кстати, о «Заволжье». Эту обще-
ственную зону справедливороссы 
буквально отстояли?

- Активисты партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ довольно давно стараются 
привлечь внимание властей к вопросу 
озеленения правого берега Волги. В 

частности, член Общественного совета 
Наталья Цветкова неоднократно высту-
пала на различных совещаниях и в газете 
«Справедливая Кострома» с конкретны-
ми предложениями о благоустройстве 
этой части города. И заявка на создание 
и благоустройство ландшафтного парка 
«Заволжье» была оформлена как раз 
по инициативе членов партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Теперь остается 
дождаться итогов регионального кон-
курса проектов развития, основанных на 
общественных инициативах. Три лучших 
проекта вынесут 9 апреля на народное 
голосование, а набравший большее 
количество голосов реализуют уже до 
конца текущего года. 

- На этом участие справедливорос-
сов в нацпроекте заканчивается?

- Отнюдь нет! Поскольку механизм 
работы программы на следующие годы 
пока не отлажен, и еще неизвестно, 
будут ли приниматься заявки и впредь, 
активисты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
намерены внимательно следить и 
контролировать дальнейшую работу по 
реализации данного проекта. Хорошая 
инициатива не должна потеряться в 
чиновничьих кабинетах. Мы будем ре-
гулярно сообщать костромичам свежую 
информацию и актуальные новости о 
проекте.

Записала Татьяна СОЛНЦЕВА.
Фото http://newsregions.ru

Автобусы, обслуживающие в 
Костроме пассажирский маршрут № 
33, будут возить не только обычных 
пассажиров, оплачивающих свой проезд полностью, но и льготников 

уже в мае, а №№ 23 и 38 – в середине 
лета. Об этом рассказал депутат 
городской Думы, справедливоросс 
Андрей Дюков.

В феврале на городской межведом-
ственной транспортной комиссии, в 
состав которой я вхожу, были заслушаны 
некоторые перевозчики, у которых за-
канчивается срок контракта муници-
пального маршрута. Они озвучили 
просьбу продолжить работать на своих 
маршрутах на старых условиях, то есть 
без предоставления льготного проезда 
определенным категориям граждан. Но 

такой подход в принципе противоречит 
схеме новой транспортной сети города. 
И большинство автобусов уже возят по 
своим маршрутам пассажиров-льготни-
ков, учитывая их законные интересы. 

Комиссия единогласным решением 
отклонила просьбу отдельных владель-
цев автобусов, тем самым поставив всех 
перевозчиков в равные условия. И со-
всем скоро 23-й, 33-й и 38-й маршруты 
будут работать по регулируемому тари-
фу. Это значит, что в автобусах под этими 
номерами можно будет воспользоваться 
льготными проездными. 

На текущий момент у перевозчиков 

указанных маршрутов еще не закончи-
лись сроки действия прежних договоров, 
поэтому они пока работают на старых 
условиях. Но уже весной будут объяв-
лены аукционы среди перевозчиков на 
обслуживание этих маршрутов. Автобусы 
маршрута № 33 станут льготными в мае, 
а 23 и 38 - в июле.

P.S. Между тем, как нам стало из-
вестно, в некоторых случаях перевозчики 
соглашаются уже и сейчас провозить 
льготников по проездным, не беря с них 
плату.

Арина РУНО.
Фото автора
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ДЕЛА И ЛЮДИ

   КОШМАР В КРАСНОМ РАЗБИРАЮТСЯ  
С ЯДОВИТОЙ ВОДОЙ

«ОБЩЕСТВЕННИКИ» - 
ПОМОЩНИКИ ГОРОЖАН

Следствие в Костроме возбудило 
уголовное дело о поставках в дома 
жителей опасной для жизни и здо-
ровья питьевой воды.

Костромской межрайонный след-
ственный отдел Следственного комитета 
РФ по материалам природоохранной 
прокуратуры возбудил уголовное дело 
по факту поставок ядовитой питьевой 
воды в дома жителей микрорайона Вос-
точный в поселке Красное-на-Волге.

Поводом для возбуждения дела 
стали результаты проверки природо-
охранной прокуратуры и Роспотребнад-
зора. Они показали, что МУП «Чистая 
вода» за деньги поставляло жителям 
микрорайона поселка питьевую воду с 
превышением санитарно-гигиенических 
показателей по бору, который относится 
ко второму классу опасности по сани-
тарно-токсикологической вредности 
для человека.

- По результатам проверки приро-
доохранным прокурором в отношении 
юридического лица - МУП «Чистая 
вода» - было возбуждено дело об 
административном правонарушении. 
Директору предприятия внесено пред-
ставление об устранении нарушений 
закона. Материалы проверки 9 марта 
направлены в органы предварительного 
расследования для решения вопроса об 

уголовном преследовании, - пояснили 
в прокуратуре.

17 марта стало известно, что по 
части 1 статьи 238 Уголовного кодекса 
РФ (оказание услуг, не отвечающих 
требованиям безопасности) дело воз-
буждено, ведется расследование. Если 
вину коммунальщиков удастся доказать, 
виновных может ожидать до двух лет 
заключения.

Тем не менее, надо признать, что 
тема «мертвой» воды в поселке Красное-
на-Волге поднимается на протяжении, 
пожалуй, последних 10 лет. В 2015-2016 

годах справедливороссы вплотную за-
нимались этой проблемой, выступали 
на заседаниях областной Думы, чтобы 
привлечь внимание депутатов к про-
блеме. Были проведены лабораторные 
исследования водопроводной воды, 
которые предметно доказывали вла-
стям необходимость безотлагательных 
действий по исправлению ситуации.

Но в период очередной предвыбор-
ной кампании представители «партии 
власти» «перетянули» одеяло на себя 
и заверяли красноселов, что лишь их 
вмешательство поможет поставить 
точку в долгоиграющей проблеме. 
Назывались даже конкретные сроки, в 
течение которых планировалось начать 
замену оборудования. Но воз и ныне 
там… И теперь жители поселка наде-
ются, что, может быть, следственные 
органы смогут повлиять на изменение 
их угрожающего положения.

Кстати, и в Костроме уже неодно-
кратно возникали проблемы, связанные 
с качеством питьевого водоснабжения. 
А 15 марта стало известно, что наш 
областной центр попал в антирейтин-
говые списки. Сайт «Рамблер/Новости» 

опубликовал подборку городов России 
с самой опасной питьевой водой. В 
разных регионах ученые взяли пробы 
водопроводной воды, по заверше-
нию исследования обнародовали 
результаты.

Выяснилось, что опаснее всего пить 
водопроводную воду в Смоленске, где 
тяжелые металлы не удаляются из жид-
кости даже после процесса фильтрации. 
Кострома вошла в пятерку «анти-
лидеров»: наряду с Екатеринбургом, 
Хабаровском и Южно-Сахалинском у нас 
вода отличается наличием токсичных 
компонентов, и порой на очень высоком 
уровне.

«Способствуют ухудшению каче-
ства воды изношенные и устаревшие 
коммуникации. Несмотря на массовые 
жалобы жителей в названных городах, 
представители власти лишь пожимают 
плечами, заявляя о нехватке средств на 
современную очистку воды и замену 
проржавевших труб», - значится в со-
общении сайта.

Марина РОСТОВА.
Использованы материалы  «Российской газеты» 

www. rg.ru  и  сайта www.news.rambler.ru

   НАШИ ЛЮДИ 

   ПРИЯТНЫЙ ПОВОД    КРЫМ НАШ

- Наталья, вы работаете в Обще-
ственной палате города уже год. 
Какой вклад в общее дело вы внесли 
за это время?

В феврале состоялось первое в 
этом году заседание Общественной 
палаты при Думе г. Костромы, членом 
которой является справедливоросс 
Наталья Цветкова. - Я работала в группе общественного 

контроля по ремонту дорог и в Совете по 
экологии. Большинство дорог, которые 
ремонтировались летом, были сделаны 
хорошо. Теперь наша задача – сохранить 
дорожное полотно и в случае обнару-
жения некачественных участков строго 
спросить с подрядчиков по обязатель-
ствам. На зимний период дорожный 
контроль прервал свою работу, а зря! 
Было бы полезно проинспектировать 
ямочный ремонт дорог при температу-
ре воздуха минус 15, который велся в 
городе вопреки здравому смыслу!

В Совете по экологии на сегодняшний 
день основной своей задачей я считаю 
способствование созданию ландшафт-
ного парка «Заволжье» на территории 60 
га правого берега Волги. Это уникальное 

место по своей живописности, исто-
ричности и местоположению. В наших 
силах создать здесь национальный парк, 
лучший в России! Я считаю, Кострома 
должны провести всероссийский конкурс 
для создания парка и принять участие 
во всех федеральных программах, чтобы 
получить деньги на реализацию данного 
проекта. 

- Какой вы видите Общественную 
палату в будущем?

- Поскольку Кострома и вся наша об-
ласть являются дотационными, я считаю, 
что членам Общественной палаты нужно 
уделить самое пристальное внимание 
бюджету города. И не просто присут-
ствовать на общественных слушаниях 
по бюджету, но заранее проработать 
обсуждаемый вопрос и вносить свои се-

рьезные предложения в бюджет города 
для изменения критической ситуации, 
когда город копит и растит долги и берет 
новые коммерческие кредиты только для 
погашения процентов по старым.

- Какие цели вы ставите перед 
собой на 2017 год?

- В нынешнем году мне хочется 
дополнительно принять участие в ра-
боте Совета по архитектуре при главе 
города. Продолжу работу в Совете по 
экологии и в группе дорожного контроля. 
Члены Общественной палаты при Думе 
Костромы за небольшим исключением 
люди очень активные, неравнодушные. 
Верю, что вместе мы добьемся хороших 
результатов!

Записала Любовь ЯЛАТАН.
Фото автора

Депутат Думы Костромы, справед-
ливоросс Андрей Дюков вручил благо-
дарственные письма работникам одной 
из управляющих компаний города.

- В преддверии Дня работника ЖКХ я 
посетил группу компаний ООО «Управ-
ляющая компания «Костромской дом» с 
приятной миссией, - рассказал Андрей 
Дюков. - По роду своей депутатской 
деятельности мне часто приходится 
общаться с управляющими компаниями, 
и далеко не всегда - по хорошему поводу. 
Тем радостнее был на этот раз приятный 
повод: от себя лично и от жителей домов, 
которые обслуживает «Костромской 
дом», я вручил благодарственные пись-
ма коллективу УК и дежурному мастеру 
Ботиной Людмиле Васильевне. Она 
относится к проблемам жителей, как к 
своим собственным. Очень радостно, 
что есть такие люди, что есть, на кого 
равняться. Именно с их помощью наша 
жизнь становится легче, тем более, в 
такой важной сфере, как ЖКХ. 

18 марта на Сусанинской площади в Костроме отметили третью годовщину 
воссоединения Крыма с Россией. Справедливороссы приняли активное участие 
в народных гуляньях по этому поводу.

СПАСИБО 
МАСТЕРАМ!


